

El 52% de los docentes de la UJI "cobra menos de 5 euros la hora" - El Mundo Castellón al Día - 30/01/2019



La jornada de huelga contó con una protesta de los profesores asociados frente a la sede de la UJI en la ciudad, la Llotja del Cànem. C. PASTOR

## El 52% de los docentes de la UJI «cobra a menos de 5 euros la hora»

La plataforma de profesores asociados sale a la calle para evidenciar su «precariedad» laboral / Son más de 700 profesionales que reclaman «decencia para la docencia»

**CHELO PASTOR CASTELLÓN**  
Son más de 700 los profesores asociados que tiene en plantilla la UJI, profesionales que vienen a cobrar «menos de 5 euros la hora» en una situación de «precariedad laboral excesiva» de la que se han cansado ya. Y por la que ayer salieron a la calle en una protesta frente a la sede de la Universitat Jaume I en la ciudad –la Llotja del Cànem– para visualizar su problemática, tal y como explicó uno de los portavoces de la plataforma reivindicativa, Raül Burriel, a este rotativo.

«Es cierto que la UJI tiene problemas de financiación que le han llevado, como al resto de las universidades públicas, a aprovecharse de la figura del profesor asociado, pero no es de recibo que venga a cobrar un máximo de 450

euros al mes por nuestro trabajo a tiempo parcial». «Queremos una equiparación salarial a la del titular de escuela universitaria», resumió Burriel parapetado detrás de la pancarta donde la plataforma reivindicativa advertía a los castellonenses que ven «vulnerados sus derechos laborales»; que reclaman «el pleno reconocimiento de la docencia y de la investigación».

La protesta se enmarcó en la jornada de huelga y en la que, según los convocantes, ese estimaba que «un 80% del profesorado asociado siguió el paro afectando a unos 4.000 estudiantes, lo que supone un tercio del alumnado de Grado de la UJI».

Burriel explicó haber mantenido varios encuentros con la rectora, Eva Alcón, y con el vicerrectorado

de Ordenación Académica y Profesorado, Ximo Gual, para solventar el conflicto, pero, «tras advertirnos de que la UJI no tiene disponibilidad económica ni marco legal, nos emplazan a las negociaciones del

---

**«Un 80% de los afectados secundó la jornada de paro», según los sindicatos**

---

convenio colectivo en las que Conselleria, universidades públicas y sindicatos andan ahora inmersos».

La Plataforma Professorat Associat de la UJI dice confiar en los sindicatos a los que han trasla-

dado sus demandas. CSIF, STEPV, UGT y CCOO son su 'voz' en la mesa de negociación.

Según el CSIF, «ser profesor asociado en la UJI supone demasiada desventaja con respecto a pertenecer a otros cuerpos docentes universitarios». «Se realizan de manera generalizada muchas más horas de trabajo de las oficialmente reconocidas en nuestro contrato» y «somos vulnerables porque además, con la excepción de clases y tutorías, en el resto de tareas padecemos una falta de definición y reconocimiento de funciones» critican.

Además, «no se reconoce bien la labor investigadora y hay discriminación en la reducción de créditos y la promoción y estabilización que tiene el resto del Personal Docente e Investigador».